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第１４回登別市市民自治推進委員会 防災・環境部会議事録

（敬称略）

●会議の要点

各地区連及び町内会に対し、防災訓練の実施状況の調査を行い、集計したデータを

基に、今後の各町内会の防災意識向上のために、部会としてできることを模索してい

た。

（１）アンケートについて

☆訓練を集計して気づいた点

・単位町内会では半分の町内会しか訓練を行っていない。

・訓練実施の町内会は参加人数も多く防災意識の高さが感じ取れる。

・訓練を実施しなければわからない課題も多くあるので、日頃から訓練をすること

が重要である。

☆部会で行うこと

・各町内会が行った訓練について集計したデータを、連合町内会事務局経由で各町

内会に送付することとした。他の町内会の訓練内容を把握することで、自分の町内

会の訓練の幅を広げること及び訓練未実施の町内会に対しては、他の町内会に触発

され訓練の実施につなげることがねらいで行う。

（２）今後の部会について

これまでの部会の中で、ウオーキングマップ完成後、マップを活用し避難場所を

歩き、避難する上で危険な道路等の確認を行う話があったが、内容を変更し、第３

期基本計画・第１次実施計画の２章に掲載されている指標を取りまとめ、部会とし

ての今後の方向性を決めていくこととした。

次回の部会では、取りまとめた指標を基に会議を行う。

（３）次回について

日時：平成３１年１０月２９日（月）１８時００分～

場所：第１委員会室 （以上）

開 催 日 時 平成３０年 ６月２２日（金）１８時００分～

開 催 場 所 登別市役所本庁舎 ２階 第２委員会室

出席者

（部会長） 江口武利

（副部会長）川島芳治

（部会員） 丸博子、久保田博史、和泉薫

（庁内委員）千葉浩樹、山本賢二

（事務局） 笠井康之 笹田恭平

欠席者 遠藤潤（部会員）志水孝暢（庁内委員）

議題
いままでの取り組み

今後の取組について


